

Inspis

Secret défense

Dans ce scénario, les personnages vont se retrouver mêlés sans le savoir à une affaire d'espionnage dont ils pourraient bien faire les frais



Le lycée des PJ est situé à seulement deux kilomètres d'un centre de recherche nucléaire. Des expériences importantes sur la fusion froide y sont menées: ces recherches intéressent certaines nations. Une jeune femme, agent d'une nation étrangère a infiltré l'équipe de recherche. Mais elle a besoin d'un autre agent auquel confier les documents secrets qu'elle fait sortir du centre. Cet autre agent est un beau jeune homme de 19 ans, mais qui n'en paraît à peine 16. Il va se retrouver dans la classe des PJ.

Ce sera sa couverture: lycéen durant la journée, espion durant le reste du temps. Le scénario peut débuter bien avant l'arrivée en cours d'année d'un nouvel élève, afin de masquer son importance aux joueurs. L'espion en question est très beau, et toutes les filles vont vite craquer pour lui. Il se fait appeler Alexis et fait usage de son charisme pour se faire apprécier de tous. Il va vite se mettre à rechercher la compagnie des élèves dont les pères travaillent au centre de recherche et essayer de devenir leur ami. Son succès immédiat auprès des filles va créer bien des jalousies et des tensions: n'hésitez pas à y jouer dessus !

Curieusement, il évite de trop parler de lui,. Personne ne sait où il habite vraiment et il laisse planer le mystère en restant toujours dans le vague quand on l'interroge, ce qui lui donne encore plus de charme auprès des filles. Il habite en réalité un studio au centre ville dans un immeuble réservé aux étudiants. Il y vit seul. Si les PJ découvrent l'endroit où il habite (en le suivant par exemple), il se montrera très contrarié et plutôt gêné.

Très vite, des faits suspects vont se produire:

-Les PJ, en se balladant (ou en le cherchant), le surprendront en ville en compagnie d'une jeune femme (l'autre espionne). Les PJ pourront en être surpris ou peiné selon leurs sentiments envers lui. Si les PJ les abordent, ils paraîtront plutôt ennuyés et la femme s'éclipsera rapidement. Si les PJ lui posent des questions, il prétendra qu'il s'agit juste d'une vague connaissance, de quelqu'un qui habite dans son quartier.

- une visite de la classe au centre de recherche nucléaire est prévue: les PJ, si ils ont de la chance, pourront être témoins de l'échange discret de documents entre Alexis et la jeune femme qui travaille au centre. Ils pourront alors commencer à se poser des questions...

-Les PJ pourront aussi remarquer que des individus louche rôdent autour du lycée (ce sont d'agents du contre-espionnage qui ont des soupçons sur la présence d'espion parmi les lycéens sans toutefois savoir de qui il s'agit).

-Il arrive souvent qu'Alexis ait une attitude étrange: d'abord calme, il devient plus tendu, affichant une certaine inquiétude avant de s'éclipser.

-Les Pj pourront être témoins d'une tentative ratée d'enlèvement sur sa personne (par les services de contre espionnage qui préfèrent l'enlever discrètement plutôt que de l'arrêter afin de ne pas éveiller les soupçons d'éventuels complices) : si c'est la cas, il ne voudra pas aller voir la Police et racontera l'histoire suivante: ses parents sont très riches, et on cherche à le kidnapper. C'est pour cela qu'il est si discret sur l'endroit où il habite. La jeune femme que les PJ ont vu, fait parti de la Police et est chargée de sa protection. C'est évidemment faux: aux Pj de le croire ou non . Les personnages pourraient d'ailleurs être très flattés qu'il accepte de partager ce soit disant "secret" avec eux. A la suite de cet enlèvement manqué, il changera le jour même de lieux d'habitation, et ne viendra plus au lycée. Il essayera malgré tout de reprendre contact avec les élèves qui l'intéressent pour son "travail".

-La jeune femme pourrait être arrêtée ou blessée, et emmenée dans une chambre isolée à l'hôpital sous la surveillance de "gorilles" type "men in black". Alexis fera alors tout pour la libérer ou la suppimer avant qu'elle ne parle. Comme cette arrestation est tenue secrète, Alexis pourra utiliser son charisme auprès des Pj afin qu'ils l'aide dans sa tentative. Il se moque de leur faire prendre des risques à partir du moment où il a la possibilité d'atteindre son but. Les personnages auront alors de très gros ennuis et beaucoup de cœur seront brisés en lorsque la vérité sera enfin dévoilée.

-Si les Pj se doutent de quelque chose et qu'elles vont voir la Police, des agents du contre-espionnage entreront en contact avec elles pour avoir des informations: imaginez la tête qu'elles feront ! On leur demandera de collaborer afin non seulement d'identifier Alexis, mais aussi de permettre de trouver des preuves contre lui. Si elles participent ainsi à l'arrestation d'Alexis et de sa complice, elles pourraient en tirer de larges bénéfices du point de vue de la popularité.

-Mais si Alexis venait à se douter de quelque chose vis à vis des Pj, il pourrait se montrer très dangereux: il n'est pas question pour lui d'être pris. Il possède une arme et n'hésitera pas à s'en servir contre les Pj si il sent qu'elles agissent en collaboration avec les autorités. Il est clair que les autorités n'ont pas l'intention de faire prendre des risques trop importants à des lycéennes, mais des Pj intrépides pourraient en faire plus qu'on ne leur demande, à leur risques et périls, évidemment

Un PJ/PNJ

Pascale Bonjeaux, 17 ans. Elle a été victime d'un accident de voiture trois ans auparavant dans lequel sa jeune sœur a perdu la vie et qui l'a obligée à redoubler à l'époque. A force d'efforts et d'activités sportives, elle est parvenue à nouveau au top de sa forme. Cheveux courts, très dynamique, elle est la chanteuse d'un groupe de rock qu'elle a formé avec trois autres de ses camarades de lycée, tous des garçons avec lesquels elles s'entendent bien. Ce groupe se produit et s'entraîne dans le cadre du club d'activités artistiques de l'établissement. Ses épreuves et la compagnie des garçons l'ont amenée à ne pas se laisser marcher sur les pieds. Elle pratique des sports de combat ainsi que le tennis. Très attirée par l'informatique, elle est amoureuse du jeune homme qui s'occupe des ordinateurs du lycée et qui installe le réseau informatique dans le cadre d'un emploi-jeune. Son groupe a du succès dans le lycée mais surtout en raison des garçons qui le composent et dont les autres filles sont folles. Elle aimeraient que son groupe puisse se produire à l'extérieur du lycée, mais les difficultés lui paraissent insurmontables. Sa meilleure amie s'appelle Lisa et est tout son

contraire: Lisa est plutôt d'un caractère doux et calme. Elle est très féminine et joue souvent au tennis avec Pascale. Elle aime le guitariste du groupe mais n'ose pas le lui avouer car elle devient rouge comme une pivoine rien qu'à sa vue et perd tous ses moyens. Pascale a une tendre affection pour Lisa car elle lui rappelle sa sœur défunte. Pascale est une fille qui préfère cacher aux autres qu'elle possède en réalité une grande sensibilité de peur d'avoir à en souffrir. Si les Pj sont assez habiles et curieux, elle pourra peut être leur ouvrir son cœur. Pour ce qui est du rapport avec le scénario, Alexis, sachant que le père de Pascale est le directeur du centre de recherche, essayera par tous les moyens d'en faire son amie voire même sa petite amie. Il lui proposera même une salle de répétition/concert clef en main afin de s'attirer ses bonnes grâces. Un faux impressario payé par lui fera des propositions mirabolantes au groupe toujours dans le but de se lier d'amitié avec Pascale. Inutile de dire que le réveil sera dur